



Communiqué de presse

Du premier confinement... au calendrier 2021 de la Ville de Maîche

Le Colis de Noël offert par la Ville de Maîche aux personnes de 85 ans et plus est en cours de distribution. Nos Anciens auront le plaisir de découvrir le calendrier 2021 réalisé à partir des dessins des enfants, envoyés pendant le premier confinement aux résidents de l'EHPAD.

En effet, lors du premier confinement, Monsieur le Maire a lancé un appel aux dessins pour soutenir les résidents de l'EHPAD privés de toute visite et lien social. Il s'agissait alors de leur apporter chaleur, réconfort et espoir.

Des dizaines de dessins sont parvenus en mairie avant d'être transmis à l'EHPAD qui a d'ailleurs monté une exposition au sein de la structure pour exposer tous les dessins.

En cette fin d'année si particulière, lorsqu'il a fallu choisir le thème du calendrier officiel 2021 de la Ville de Maîche, c'est tout naturellement qu'il a été décidé de puiser parmi ces dessins pour illustrer chaque mois de l'année.

Tout en couleurs et lumineux, ce calendrier est un message de solidarité et de bienveillance. Il invite à ne pas baisser les bras et à rester confiant en l'avenir.

Il est aussi un hommage rendu à tous les enfants qui se sont mobilisés au côté de leurs parents pour apporter chaleur et joie aux résidents de l'EHPAD à travers leurs créations.



Qu'ils soient tous remerciés !